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Associazione Pro Bondo 

Verbale Assemblea del 08.10.2022, ore 10:30 al crotto osteria Bondo. 

 

Presenti: 22 membri 

 

Ordine del giorno:  

1. Saluto 

2. Nomina scrutinatori 

3. Approvazione del verbale dell’assemblea del 16 ottobre 2021 

4. Rapporto annuale 2021 

5. Approvazione dei conti 2021 e rapporto dei revisori e scarico della direzione 

6. Prese di posizione per sollecitazioni al Comune di Bregaglia: 

P. es.: riorganizzazione delle bacheche 

7. Informazioni e varia 

 

1. Sergio saluta i presenti e passa poi la parola a Patrizia. 

2. Susanne Lüthi viene proposta ed eletta come scrutinatrice. 

3. Il verbale del 16 ottobre 2021 viene approvato in modo unanime. 

4. Nel rapporto annuale Patrizia riferisce che il comitato si è trovato per 4 riunioni e che purtroppo 
anche nel 2021 è stata annullata la giornata di pulizia argini. È poi stato fondato un gruppo di lavoro 
“Crotti”, con membri Jon Bischoff, Vittorio Scartazzini, Karin Bricalli e Patrizia Guggenheim. L’11 
giugno i membri di Pro Bondo hanno votato in modo unanime a favore dell’acquisto del Crotto 
Osteria da parte di Pro Bondo. In estate c’è poi stata una giornata di pulizia e sgombero con i membri 
ai crotti di Bondo. Il 28 agosto 2021 c’è stata una giornata tematica sul dantista Scartazzini di Bondo, 
con molti presenti. 

Patrizia conclude ringraziando il Comune di Bregaglia per i vari scambi di idee molto costruttivi e tutti 
i membri di Pro Bondo per la partecipazione e il sostegno. Il rapporto annuale viene approvato in 
modo unanime. 

5. Il bilancio al 31.12.2021 conclude con un saldo di 102'012.24 chf. Le entrate sono composte da 

955.00 chf dalle quote associative e 96'385.00 da donazioni. Le spese ammontano a 832.18 chf. 

I revisori confermano che il bilancio annuale e i verbali sono stati redatti in modo corretto. 

Il bilancio 2021 e lo scarico della direzione vengono approvati in modo unanime. 

 

6. In autunno ci sarà il prossimo scambio con il Municipio di Bregaglia, per quest’occasione si 

discutono le seguenti tematiche: 
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- Bacheche in paese: si discute l’argomento, confermando la necessità di una bacheca pubblica in 

paese a Bondo (Plaza Zura). Patrizia propone che Lei, Ursi Gunziger e Sergio elaborano una variante 

da presentare in Comune. Questa proposta viene approvata. 

Jon Bischoff si scusa a nome del Comune per la confusione sulla questione bacheche e per il fatto che 

queste siano state rimosse. 

 

7. Patrizia riferisce che i nuovi giardini sugli argini a Bondo potranno esser presi in affitto. 

 

Patrizia e altri membri chiedono informazioni sui posteggi in zona Bondo. Al momento ci sono molte 

macchine in paese, probabilmente dovute al cantiere in atto. Però si decide di chiedere informazioni 

in merito durante il prossimo incontro con il Municipio. 

Jon Bischoff conferma che attualmente il Comune sta lavorando ad un regolamento dei parcheggi per 

tutto il Comune di Bregaglia. 

Patrizia informa che ci sono già state alcune candidature per la gestione del Crotin nel 2023. Il 

termine di consegna delle candidature è il 01. novembre 2022. Come affitto mensile si pensa a 300 

chf/mese, questa cifra verrà ancora discussa durante la prossima riunione del comitato. 

Marco riferisce che la potatura alberi sarà fatta in tardo autunno, come eventualmente anche i lavori 

alla copertura. Mentre i lavori interni al Crotto e la pista bocce saranno fatti in primavera 2023. La 

nuova gestione potrà iniziare l’attività a maggio 2023. 

I lavori di ripristino copertura sono stati assegnati alla ditta C. Ganzoni SA. 

Il Servizio Monumenti Grigioni consiglia un progetto di ripristino copertura di tutti i Crotti di Bondo 

(edifici comunali e di Pro Bondo). L’argomento verrà discusso in Municipio. 

 

Arnoldo chiedere informazioni sullo stato attuale della sala multiuso e su eventuali 

progetti/riqualifica di essa. 

Jon Bischoff dice che attualmente la sala multiuso si trova in zona di pericolo. Dopo la conclusione dei 

lavori agli argini però non sarà più in zona di pericolo e potrà essere ristrutturata. 

Patrizia indica che c’è stato un sopralluogo con l’architetto Armando Ruinelli per discutere la 

ristrutturazione ed eventuali alternative al campeggio di Bondo. 

 Il membro Peter-A. Schwarz suggerisce l’esempio di Zermatt, dove i posti di protezione della 

protezione civile sono usati in parte come ostello. 

 
L’assemblea si chiude alle 11:30. 
 
 
 
La presidente: Patrizia Guggenheim     Il verbalista: Marco Ganzonini 
 
 
 
 
Il vicepresidente: Sergio Salis 


